

Protokoll

Thema **1. Vorstandssitzung 2018**

Datum	08.03.2018	Beginn	19:30
Ort	Lehrerzimmer Schulhaus Oberdorf	Ende	21:00
Sitzungsleiter	Stephan Möller (SM)	Protokollführer	Alper Satir
Teilnehmer	Beat Niederer (BN) Alper Satir (AS)		

Vertreter Lehrer	-
Vertr. Schulleitung	Max Wittwer (MW)
Entschuldigt	Patric Roth (PR)
Vertreter Lehrer	Heidi Pfister (HP) Christina Andreoletti Cadosch (CAC) <i>Rücktritt</i> Paula Biasco (PB) <i>Rücktritt</i> Orlando di Mauro (OdM) <i>Rücktritt</i>

Typ E/A/D Entscheidung Aufgabe Diskussion	Thema	Wer Kurzzeichen	Wann Datum
	1. Protokoll der 1. Vorstandssitzung		
D	Erklärung des neuen Protokolls.		
E	Genehmigung des letzten Protokolls.	Alle	
	2. Präsident		
D	SM informiert.		
D	SM erklärt den neuen Entwurf vom ER Reglement welches er neu erstellt hat.		
A	SM wird allen den neuen Entwurf vom ER Reglement per Mail zustellen.	SM	16.03.18
D	Vorstand? Neue Interessenten? Abhängig von den Aufgaben des Elternrates welche wir noch definieren müssen.		
D	Gemeindeversammlung -Schulsozialarbeit läuft weiter. -Jugendarbeit wird noch einmal geprüft.		
	3. Finanzen		
E	CAC macht interim weiter bis auf weiteres ohne Teilnahme an den Vorstandssitzungen.	Alle	
D	Haben wir noch ein Budget? SM fragt bei Urs Fischer nach.	Alle	16.03.18
D	Keine Kürzung bekannt gemäss MW.	MW	
	4. Schulleitung		
D	Seitens der Schulleitung Inputs oder Informationen -Max Wittwer ist für Maja Wyss provisorisch eingesprungen bis ende Schuljahr. -MW Macht aufmerksam auf das Infoblatt betreffend unzu-		

Typ E/A/D Entscheidung Aufgabe Diskussion	Thema	Wer Kurzzeichen	Wann Datum
	mutbarer Schulweg für Schüler, Anmeldeschluss ist 31.03.18.		
	5. Lehrervertretung		
	Vertretung der Lehrer sind entschuldigt und nicht anwesend.		
	6. Tagesstrukturen (Projektgruppe)		
E	Neuen Projektleiter bestimmen. Interim ist der neue Projektleiter SM.	Alle	
	7. Vorträge (Projektgruppe)		
D	BN informiert		
D	BN macht aufmerksam, dass er im neuen Schuljahr nicht mehr im ER-Vorstand dabei ist, weil sein Sohn in die Oberstufe kommt. Bald eine Nachfolgeregelung definieren.		
D	MFM-Projekt ist organisiert und in Arbeit. Elternabend findet 1 Tag vorher statt: 18.09.2018 Workshop findet statt: 19.09.2018 Der Workshop wird immer auf den Lehrertag geplant. www.mfm-projekt.ch		18.09.18 19.09.18
A	BN hatte Maja angefragt ob das MFM-Projekt von der Schule übernommen wird. Er hat bis jetzt kein Feedback erhalten. Max fragt nach.	MW	29.03.18
D	BN erwähnt Lernen mit Kindern Home Page. http://www.mit-kindern-lernen.ch/		
D	Weil das MFM-Projekt geplant und viel Kapazität in Kauf nimmt, finden keine anderen Workshops statt.		
	8. Fussgängerstreifen (Projektgruppe)		
E	Neuen Projektleiter bestimmen Interim ist der Projektleiter SM	Alle	
A	SM fragt nach wie weiter in dieser Sache Danach wird entschieden ob das Projekt weitergeführt wird.	SM	29.03.18
	9. ELS _ Eltern-Lehrer-Schüler Treff (Projektgruppe)		
D	Findets statt? Wann? Projektteam?		
A	SM geht auf Sandra Miescher zu und fragt nach ob Sie die Projektleitung weiterführen möchte.	SM	29.03.18
D	Vorschlag: ELS-Treff wieder in der Aula planen und mit einer Besichtigung des neuen Schulgebäudes im Rohbau, falls dies möglich ist.		
	10. Spielplatz (Projektgruppe)		
D	SM informiert		
D	Das Benehmen auf den Spielplatz ist manchmal nicht ok. Kulturecho plant Anlässe um zu informieren. Gemeindearbeiter werden ihre Arbeiten am Spielplatz an den Tag versetzen um bei Fehlverhalten gleich anzusprechen.		
E	Projektgruppe Spielplatz wird aufgelöst.	Alle	

Typ E/A/D Entscheidung Aufgabe Diskussion	Thema	Wer Kurzzeichen	Wann Datum
	11. Information (Projektgruppe)		
E	Neuen Projektleiter bestimmen Neuer Projektleiter AS.	Alle	
	12. Internet / Home Page		
A	PR passt auf der Home Page die Projektteam Verantwortlichen an und löscht aufgelöste Projektgruppen.	PR	16.03.18
	13. Kulturecho		
D	Stephan informiert		
D	-Offiziell von der Gemeinde als Arbeitsgruppe anerkannt. -Dorffest 1050 Jahr. -Jugendarbeit im Moment wegen fehlendem Budget eingefroren jedoch in Planung sind diverse Anlässe wie Sportnacht. -Kulturkaffee findet statt. Datum ist auf dem Veranstaltungskalender auf der Home Page der Gemeinde Oensingen zu entnehmen. -Projektgruppe Veranstaltungskalender läuft. -Projektgruppe Gleichstellung Geschlechterthematik ist eingefroren wegen fehlendem Budget.		09.06.18 & 10.06.18
	14. Projekt Neubau Schulhaus		
D	Vertretung des Elternrates in der Arbeitsgruppe ist weiterhin Paola Biasco und Sie raportiert SM		
	14. Anlässe / Termine		
D	Die Termine der Projektgruppen sind oben in den jeweiligen Abschnitten zu entnehmen.		
	15. Verschiedenes		
D	AS erwähnt, dass von einer Mutter einmal ein Antrag wegen Defibrillator gestellt wurde. Sind solche vorhanden und/oder werden solche geplant. Es ist im Schulhaus einer vorhanden.		
	16. Nächste Vorstandssitzung		
A	Stephan schickt einen Doodle	SM	30.04.18